

DEPORTE

El equipo de Los Pomares lidera el 52 Campeonato de Gijón

MUS

R. D. El equipo de la sidrería los Pomares, con un total de 14 puntos, lidera el 52 Campeonato de Gijón por equipos que organiza el Hogar de Cea-res, con el patrocinio de EL COMERCIO. Por su parte, La Tartera, con 12, es el segundo clasificado, seguido del Bar Mirasol, con 11; Bar Pancho, 10;

Portuarios, 9; Luces de Bohemia 9, 8; Casa Rubiera y Bodega Vieya, 6; Peña Deportiva Contruaces, 3, y Club Dardos Talismán, 1. Mañana se reanuda el torneo con estos enfrentamientos: Luces de Bohemia-Pancho, Portuarios-Mirasol, Rubiera-Contruaces y Los Pomares-Dardos. Descansan: La Tartera y Bodega 0. La organización recuerda a los participantes la necesidad de entregar a la mayor brevedad la actas de los enfrentamientos y matiza que los días 7 y 8 de diciembre no habrá partidas.

Doble victoria de los equipos del Mike's

RUGBY

R. D. Pleno del Mike's La Calzada ante el Bierzo. El absoluto, que se prepara así para la Liga regional, ganó a los leoneses por 34-25 (15-10 al descanso). El Mike's formó con Aitor, Toni, Franki, Antorcha, Coe, Mario, Néstor, Cori, Sela, Prado, Lucas, Óscar, Cano, Valle y Cordobes, además de Hugo, Pela, Tin, Adri, Maroto, Coco y Mono. En juveniles, los fabriles vencieron a los bercianos por 79-0.

El Grupo encaja su quinta derrota de la temporada

BALONCESTO

R. D. El Grupo sigue sin saber ganar esta temporada en la Liga EBA tras caer ayer en la quinta jornada en la cancha del Queso Zamorano (90-59). Los de Emilio Pérez solo aguantaron el primer parcial (22-19). Los anotadores por parte grupista fueron Valle (5), Albano (3), Bretón (9), Armando (16), Escapa (9) -cinco inicial-, Edmundo (2), Pablo (2), Elías (5) y Diego (8).

Kevin Altidor se incorpora al Gijón Basket

BALONCESTO

R. D. Kevin Altidor, procedente del Young Harris University, se incorporará al Gijón Basket de la Liga de Primera División Nacional. Se trata de un jugador nacido en Marsh Harbour (Bahamas), juega de ala-pivot, tiene 25 años y mide 1,98 metros. Pese a que ya aterrizó en Asturias, ayer no jugó en la cancha del Codema, pero lo hará, casi con toda probabilidad, la próxima jornada.



Los primeros líderes de la Copa Principado posan con el maillot de vencedores. :: C. C. LA TENDERINA

Aida Nuño gana en la prueba inaugural de La Tenderina

CICLOCROSS

En categoría élite masculina, la victoria en la carrera ovetense fue para el corredor cántabro José Antonio Díaz Arriola

:: J. L. CALLEJA

OVIEDO. Aida Nuño, actual líder de la Copa de España, se proclamó vencedora del 46 Ciclocross de La Tenderina-Memorial Amadeo Izquierdo, que abrió ayer en Asturias la temporada de esta dura especialidad ciclista.

La corredora sierense del Lointek, con un tiempo de 43.44 minutos, se impuso en la línea de llegada por delante de su paisana Lucía González, a 21 segundos, y de Alicia González (Lointek), a 3.09 minutos. La cuarta plaza fue para Meritxell Henares (Bikezona), a 8.06 minutos.

En categoría élite masculina, el triunfo fue para el cántabro José Antonio Díaz Arriola (Bikezona), que acreditó un tiempo de 1.06.20 horas, seguido de Alejandro Iglesias (Valle de Buelna), a 10 segundos; David Ovin (Bike Cabranes), a 31 segundos; Daniel Montes (Bike Cabranes), a 41 segundos; y Mario Jun-

quera (Ciudad de Oviedo), a 4.36 segundos.

El corredor David Ovin, al ser el primer asturiano clasificado de la carrera, se convierte en el primer líder de la Copa Principado en esta categoría. El resto de los vencedores en las distintas categorías de la prueba ovetense fueron Pedro Cuervo, en máster 60; Miguel Ángel Taboada, en máster 50; Marco Antonio Prieto, en máster 40; José Luis Teleña, en máster 30; Richard Brun, en categoría junior, y Sergio Palacio, en categoría cadete.

La próxima cita asturiana del ciclocross será en Santa Bulalía de Oscos el próximo 8 de diciembre.

Cara y cruz de La Calzada en su doble compromiso liguero

VOLEIBOL

:: J. L. C.

GIJÓN. La Calzada logró la victoria en uno de los dos partidos de la Liga de Primera División que disputó el pasado fin de semana. Las fabriles ganaron ayer en la cancha del conjunto toledano del Valle de las Cañas, por 2-3 (16-25, 25-23, 25-18, 26-28 y 9-15).

Las pupilas de Iván Pérez ofrecieron su mejor cara en este encuentro, en el que marcaron desde el principio. Ganaron sin problemas el primer set, pero en el segundo la relajación equilibró el encuentro. Lo mismo sucedió en las dos siguientes mangas. En la cuarta estuvo la clave del triunfo, porque las gijonesas remontaron un 17-11 en contra, con Nati Peña sensacional en ataque, además de que la colocadora Carmen Benítez bri-

lló en la distribución del juego. Ya en la quinta, La Calzada dominó de principio a final.

Por contra, el conjunto gijonés perdió el sábado su primer compromiso liguero en Pozuelo, con el que cayeron por 3-2 (25-19, 22-25, 25-22, 18-25 y 15-9).

Las fabriles fueron siempre a remolque, aunque no tuvieron estabilidad en el juego y el acierto en ataque no fue el suficiente para alcanzar la victoria. Pese a un buen cuarto set, con Nerea en ataque destacada, los errores en el quinto en distintas facetas del juego facilitó el triunfo madrileño.

La Calzada, que es quinta en la tabla, formó con Carmen Benítez, Bea, Ayelén, Nati, Alba, Laura Alba Fernández (libero), Nerea, Fany, Lucía y Laura Díaz. Las gijonesas recibirán el domingo al colista Collado Villaiba

Empate de gran valor del Boal ante el potente Noia

FÚTBOL-SALA

:: MONCHU MENÉNDEZ

BOAL. El Boal empató a falta de un segundo con el Noia (3-3) en partido de la jornada 11 del grupo I de la Liga de Segunda División B.

Nono fue decisivo para que el 'cinco' local estuviera a punto de dar la sorpresa. Y es que el meta-

boalés, que también detuvo un doble penalti, anotó el gol de la igualdad final a falta de un segundo para la conclusión ante un equipo plagado de jugadores de alto nivel y que sólo cedió un empate hasta el momento.

► Boal: Nono; Israel, Jonás, Edu Piri y Luisín -cinco inicial- Nosti, Borja y Abel.

► Noia: Carlos; Borja, Quique, Xuxa y Pepe -cinco inicial- Dani, Christian, Simón, Alex y Pernas.

► Goles: 1-0: Nosti (17'). 1-1: Quique (18'). 1-2: Quique (19'). 1-3: Alex (21'). 2-3: Edu Piri (3-2). 3-3: Nono (39.59').

El Pereda aprovecha el bajón defensivo del Balonmano Gijón

BALONMANO

:: J. L. C.

GIJÓN. El Balonmano Gijón no supo dar continuidad al buen juego de la primera parte ante el Pereda, que acabó remontando el encuentro (30-31).

Las locales dominaron a su rival en todos los aspectos del juego en la primera parte. Patricia, Natalia y Miriam pusieron con una ventaja

de ocho tantos a las suyas (15-7) a los 20 minutos, aunque la diferencia se redujo en dos al descanso.

En la reanudación, el siete gijonés bajó su intensidad en defensa y la eficacia de Sandra igualó el partido. Esta jugadora, a falta 1.30 para el final, logró el tanto de la victoria y, pese a dos exclusiones visitantes, el BMG, que sigue en 'play off' pese a perder, fue incapaz de empatar.



Estefanía intenta un lanzamiento en el duelo de ayer en Ceares. :: UCHA

BALONMANO GIJÓN 30 PEREDA 31

Balonmano Gijón: Ione; Miriam (6), Estefanía (3), Natalia (7); Patricia (7, 4p), Carota (3), Marta (3) -siete inicial- María Oliveros, Lupi (1), Aida Lorenzo, Andrea Carbajal.

Pereda: Cristina; Marta, Lidia (2), Willy; Alma (4), Irene (4), Marta del Coz (3) -siete inicial-, Sandra (16,7p), Aida (1), Gema, Elena, Claudia, Sofía, Sara, Ana (1) y Marta García.

Marcador cada cinco minutos: 5-0, 7-2, 11-4, 14-7, 16-8, 17-12 (descanso), 20-16, 20-17, 22-21, 24-23, 27-27 y 30-31.

Árbitros: Menéndez Rodríguez y Muras Rodríguez (Asturias). Cuatro exclusiones locales y siete visitantes.

Incidencias: partido de la novena jornada de la División de Honor Plata femenina disputado en el Pabellón de Ceares.